

ICI COMME AILLEURS, STOPPONS AMAZON AVANT QU'IL NE SOIT TROP TARD !

Pour dénoncer l'installation du géant de la vente en ligne Amazon et l'opacité qui règne à l'Agglomération Perpignan Méditerranée, concernant la cession d'un terrain de 5ha dans la zone logistique de Rivesaltes.

Manifestons le samedi 30 Janvier, RDV 12h
devant l'Hôtel d'Agglomération Perpignan
Méditerranée (face à la gare TGV)

Les décideurs de l'agglomération ont-ils d'ores et déjà engagé une procédure de cession d'un terrain dans la zone logistique de Perpignan-Rivesaltes au profit d'une société immobilière agissant pour le compte de la firme de vente en ligne Amazon ? Une opacité insoutenable entoure cette affaire.

Le collectif « Stop Amazon à Rivesaltes » réclame que toute la lumière soit faite sur les intentions de l'agglomération.

La justification du projet par la création d'emplois ne serait qu'un trompe-l'œil et ses conséquences sur l'économie locale pourraient au contraire s'avérer préjudiciables. Un moratoire s'impose sur l'attribution de ce terrain de 5 ha.

A l'heure où les commerces et les entreprises sont fragilisés par la crise sanitaire, et alors que le Conseil Communautaire et la Région financent des campagnes de communication pour soutenir et valoriser le commerce de proximité, l'agglomération accepterait-elle l'implantation d'une multinationale du e-commerce championne de la concurrence déloyale ?

Pourquoi faut-il agir ? Cette action vise à interpeller les habitants et les élus sur les questions que posent l'implantation et le développement des activités du géant Amazon, sur l'économie locale et les répercussions sociales et environnementales impliquées. En effet partout en France et en Europe la multinationale se déploie pour acquérir une position dominante sur le marché du e-commerce, en pleine expansion. En France 14 nouveaux entrepôts ont été construits en 2020 et plus de 10 sont prévus en 2021.